

応援と参観をよろしくお願ひします～マラソン大会と学校オープン開催～

1月15日(水)にマラソン大会を、2月1日(土)に学校オープンを予定しています。下記の日程で実施しますので、応援ならびに参観をよろしくお願ひします。

15日(水)のマラソン大会は、朝のマラソンを通してこれまで子どもが努力してきたことの成果を発揮する場です。ゴールしたときには、きっと走りきった充実感や目標に向かって努力できた達成感を味わうことでしょう。頑張る子ども達に温かいご声援をよろしくお願ひします。

また、1日(土)の学校オープンは、子どものこれまでの学びの成果を見ていただく場です。今年度最後の参観になります。「お子様と学級の成長」「友達同士の温かいつながり」「家族や友達への感謝の気持ち」がテーマになります。ぜひともご参観下さい。また、学校オープン恒例の教育講演会では、情報セキュリティーサポーターの篠原嘉一先生が、ネット被害の低年齢化の状況やその予防策について詳しくお話しして下さい。1部は1年生と5年生も参加します。2部は保護者と地域の方のみの参加です。1部・2部共にお話を聞いていただくと、ネットに潜む危険を子どもの実態に合わせて学んでいただけます。近年、ゲーム機、パソコン、スマホの発達により、子どもが知っていて大人が知らないことが増えつつあります。わたしたち大人が、ネットやゲーム機に潜む危険についてきちんと知っておかないと子どもを守りきれない状況になっています。まずは、**知ることがお子様を守る第一歩**となります。

毎年、卒業生の保護者の方もスマホやタブレットを持って参加して下さい。地域の方も是非ともご参加下さい。

◆校内マラソン大会	1月15日(水) 8:30～	コンディション不良の際は順延 (※順延時はメール配信にてお知らせします。)
・5・6年生(2000m)	8:40～	※学年別に、男女同時にスタートします。
・3・4年生(1500m)	9:40～	まず、下の学年が先にスタート。
・1・2年生(1000m)	10:50～	下の学年が終了後、上の学年がスタートします。
◆学校オープン	2月1日(土)	
	8:10	朝の学習・朝の会
	8:35	1校時 各学級授業公開
	9:30	2校時 各学級授業公開
	10:40	3校時 保護者と1・5年生対象の情報教育講演会(第1部)
	11:35	4校時 保護者と地域の方対象の情報教育講演会(第2部) 演題:「動画投稿・ネットゲームに潜む危険」 ～仕組みを知って安全に～ 講師:情報セキュリティーサポーター 篠原 嘉一氏
	13:00	5校時 各学級授業公開
	14:00	1～5年下校 ※6年生は、資源ごみ回収へ
	14:30	第3回資源ごみ回収 16:00 6年生下校
※資源ごみ回収の順延の決定は、1日(土)午前7時頃にメール配信及び防災無線でお知らせします。 雨天順延の場合は2月2日(日)午前8時より実施します。ご協力よろしくお願ひします。		



感謝の気持ちを忘れずに ～1・2・3月は「ありがとう」月間です～

児童会メンバーが中心となって決めた1月・2月・3月の生活目標は、「ありがとうという思いをこめたあいさつで、みんなの心を温めよう」です。この3学期、通学路や校舎内外で「ありがとう」という言葉があふれることを大いに期待したいと思います。

人は、よく困った出来事に遭遇すると、周囲の人々に「お願いします」という言葉をよく使います。そして、懸命にその状況を変えようと必死で努力します。やがて、周囲の人々の働きや自身の努力が実り日常が戻ると、「ああよかった」と思い胸をなで下ろします。しかし、そんなとき、忘れがちなのが、助けていただいた人々へ感謝の気持ちを伝える「ありがとうございます」という言葉です。本来、「お願いします」と「ありがとうございます」は、セットで使われるべき言葉です。特に、何事もうまくいって問題もなく日常が過ぎていると、周囲の人々の働きや配慮が当然であるかのように錯覚してしまうことがあります。そんなときは、「ありがとうございます」という言葉が益々疎かになります。つまり、「ありがとうございます」という言葉を口にする回数は、自身が自己中心の考え方に陥っていないか、周囲の人に対して傲慢になっていないかをチェックするバロメーターだと言えます。

子どもには、「当たり前のこと何ひとつないこと」、「人は自分一人では生きていないこと」、「周囲の人に生かされていること」を伝えていくことが「ありがとう」という言葉を増やす上で大切だと思ひます。まずは、この3学期、私自身から「ありがとうございます」の言葉を増やしていきます。